



# ATALAYA

TOLEDANA

Periodico mensual de Torrijos y su comarca - Año II, núm. 5 - Enero 1972 - Precio 10 pesetas

Director: PEDRO FUENTES-GUIO

## Editorial

El Ayuntamiento de Torrijos ha emprendido una campaña de señalización de sus calles. Nos parece una idea estupenda, pues es algo que se venía echando en falta debido a la masiva adquisición de coches a que se han lanzado los torrijeños.

En el número anterior dábamos noticia de la instalación de unos «pasos de cebra» en lugares estratégicos de la carretera de Toledo. Pues bien, hemos de decir que el color amarillo de estos pasos está desapareciendo por causas que desconocemos. Se deben vigilar más cuidadosamente y repintarlos a menudo, pues por las noches no se distinguen hasta que está encima de ellos. No sólo esto, sino que también deberían instalarse unas señalizaciones en que con la suficiente antelación se nos advirtiera de la proximidad de estos pasos y marchemos con la debida precaución, sobre todo en el instalado frente a las Escuelas Nacionales.

Estupenda nos ha parecido la medida de poner un «ceda el paso» en la confluencia de la calle Jabonerías con la que va al Instituto. Medida oportuna, pues ambas calles, por su buena pavimentación, eran lugares idóneos para apretar el acelerador, lo cual ha traído entre diversos conductores colisiones y sustos abundantes. También nos parece oportuna la instalación en ese mismo lugar de una limitación de velocidad a 40 kilómetros hora, e incluso nos parece mucha velocidad.

Aunque cremos adecuada la instalación de aparcamiento prohibido a un lado de la calle Ramón y Cajal no nos parece del todo justo que sean sólo los de los números pares

los que tengan que soportar el aparcamiento de los coches enfrente de sus puertas. Mucho más justo sería que cada quince días se prohibiera a cada uno de los lados y de esa manera se dividan las molestias, respetando, claro está, la entrada de las cocheras.

Insistimos en la necesidad de que en la calle Mayor se instalen las señales prohibiendo el aparcamiento a uno de los lados, pero que esta prohibición sea en turnos de quince días también, pues aquí el trastorno y las molestias al comercio sería mucho mayor, o que por los menos esta prohibición se haga a ciertas horas de la mañana en que la acumulación de coches es más numerosa.

Otro problema a solucionar es la salida de la calle del Cristo a la plaza del mismo nombre, pues ahí siempre existe peligro entre los coches que vienen de esa dirección y los que entran de la carretera a la plaza, pues aquellos se encuentran ante una falta de visión absoluta y convendría que se les desviara de algún modo para salir a la carretera por el lado opuesto, es decir, por donde se encuentra el Restaurante Carrillo, y a los vehículos que bajan de la Puerta de Maqueda se les pusiera velocidad máxima de 20 kilómetros por hora unos metros antes de la curva. De esa manera se evitaría el peligro constante que hay en esa confluencia.

En fin, nos alegra el interés que se está tomando por estas medidas tan necesarias e importantes y esperamos que poco a poco medidas similares a éstas alcancen a otros barrios y calles que están necesitadas de señalización.



Otra guapa que desfila por nuestras páginas como desfilara por el escenario de los Juegos Florales, con su garbo, con sus 16 años y el femenino encanto de su pelo, con el enigma de esa sonrisa que asoma a la gracia de sus negros ojos. Sí, señorita Charito García Huertas, así se sonríe.

### REDACCIÓN:

Alfonso Cobo	Pedro Pérez
Jesús M. <sup>a</sup> Ruiz Ayúcar	Anastasio Oliva
Miguel Godino	Jesús Rodríguez fotog.

### Colaboran en este número:

P. Benjamín Bustamante	Leonardo Lobato
E. Salas	Pedro Castelló
Gregorio Ortiz	Eugenio Ruano
Miguel Reyes	y los corresponsales de la comarca

Depósito Legal: TO. 959 - 1971

Impreso en Imprenta Moderna y Gráficas Torrijos  
Pl. Dr. Cifuentes, 6 - Torrijos

### Lea en este número:

## Declaraciones del Alcalde de Gerindote

## Grave Situación del C. D. Torrijos

## Una Peña en Gerindote "El Gran Chaparral"

## Una autopsia con ayuda insólita

## Noticias comarcales

## Página de Amenidades